

Medieninformation vom 14. November 2014

Erstmals Gottesdienst an der Winterthurer Messe

Ein ökumenischer Sonntagsgottesdienst bereichert erstmals die Winterthurer Messe. Am 30. November 2014, 09.30 Uhr, laden die katholische und die reformierte Kirche in Winterthur in die Eulachhallen ein.

Am «Winti-Mäss-Gottesdienst» mischen sich die katholische und die reformierte Kirche unter die Leute und unter das geschäftige Messetreiben. «Der Himmel gärt» heisst das Gottesdienstthema. Es bezieht sich auf das Gleichnis vom Sauerteig (Math. 13, 33 – 35), der mit Mehl vermischt wird, gärt, aufgeht und eine nahrhafte Speise entstehen lässt. Sichtbar und konkret mitkneten werden die Landfrauen Winterthur. Der Gospelchor Winterthur mit Band wird mit bewegenden Rhythmen den Gottesdienst musikalisch mitgestalten.

Die Anfrage für einen «Winti-Mäss-Gottesdienst» kam von den Messeorganisatoren. Der Zugang zum Gottesdienst ist signalisiert. Ein Messeintritt ist nicht erforderlich. Im Anschluss an den Gottesdienst haben die Gottesdienstbesucherinnen und -besucher kostenlos Zugang zur Winterthurer Messe.

**«Der Himmel gärt»: Ökumenischer Gottesdienst am Sonntagmorgen,
09.30 Uhr, in den Eulachhallen, Eventhalle, Wartstrasse 73.
Eintritt frei; im Anschluss kostenlos Zugang zur Winterthurer Messe.**

Für weitere Informationen:
Claudia Sedioli / Verantwortliche Kommunikation
claudia.sedioli@kath-winterthur.ch / Tel. 052 224 03 85